
2020-2021                          国際ロータリー 第２８００地区 

                                                                                  

 国際ロータリー会長  ホルガー・クナーク 

 

   

 

 

 

 

ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ       Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  3月 16日（火曜日） 第 2,845回        ＜例会報告 NO.23＞    

【月間テーマ】 水と衛生月間                      ゲスト卓話  ヤマシチ商店  鈴木 広貴 氏 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

ゲスト入場 

  

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング  

 

「それでこそロータリー」 

 

 

ゲスト紹介 

  ヤマシチ商店  鈴木 広貴 様 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



食事 

  

⑶ 会長挨拶  

 先週の例会時の挨拶で、水と衛生に関連し女性に対する知識理解向上の為の支援

についてこれまでロータリークラブの活動目標としてきた経緯をお伝えしました。 

ここ最近のニュースとして、オリンピックの組織人事が刷新されて女性が多く起

用された訳ですが、その中の１人に丸川珠代氏がいらっしゃいます。オリンピック

大臣２回目となっていた事は私自身記憶にありませんでした。最初の任期の後に東

京ＲＣの例会に来られて、その当時における目標等について話をされている様です。

延期された東京オリンピックの開催について、その運営方法や開催する事によって

起こりえる問題点など、数か月後に迫った現在も解決しなければならない事柄が多

いのも事実です。それらに多くの人々と経費が掛かっています。オリンピックだけ

でなく仕事（商売）にも多くの人々関わる又は繋がりがあることは言うまでもあり

ません。本日のゲストの鈴木様においても地域の為に頑張っておられる事と存じます。私も民宿として職業分類

を開放頂いて入会させて頂きましたが、最近は食事の提供をしない為、「御社は、民宿ではない」というご指摘を

受けたところです。それを踏まえて食品衛生（しょくひんえいせい）は、食品を安全な状態に保ち、飲食によっ

て起こる衛生上の危害を防止するための知識、技術をいい公衆衛生の一分野であると定義されています。 

保健所から許可を頂き、５年毎の更新と施設の衛生管理等が求められ、万一、食中毒などの事故が起きれば、営

業停止等の処分が行われる事は、皆さんもニュース等で耳にした事があると思います。そうした事が起きないよ

うに、また、起こってしまった場合は、その原因を徹底的に調べることになります。 

一旦食品衛生の資格返上をすると全く新たに許可を取る事になる。（旅館業も同様に、大変な手間と労力を費やす

事になる）近い将来を見据えて、昨年末に更新手続きを致しました。 

本日のゲストの鈴木様におかれてもそうでしょうし、当クラブにおいても会員あってこそであることは言うま

でもありません。そうした事を念頭に置き、日々の生活を送っていく事が心の健康に繋がるものと思います。 

 

⑷ 幹事報告 

・先週火曜日から持ち回り理事会を開催いたしました。 

 以下の議題３つが承認されましたことをご報告いたします。 

 第１号 令和３年４月のプログラムの件 

 第２号 地区補助金の申請を見送る件 

 第３号 佐藤隆径(荘内銀行長井支店支店長)入会の件 

・訃報のご案内となります。 

 寒河江良一会員のご母堂が本日お亡くなりになりました。 

 告別式は３月１８日（木）午後３時から 

 山形市の新龍寺において執り行われます。 

・だて西ロータリークラブの件につきまして，ご案内がございます。 

 ご案内を回覧いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%AC%E8%A1%86%E8%A1%9B%E7%94%9F


⑸ 委員会報告  

プログラム委員会(村田剛委員長) 

4月のプログラムについて 

 第 1週  4月 6日(火) PM 0:15～  タス例会場   会員卓話 予定 

 第 2週  4月 13日(火)  振替休会 

      4月 14日(火) PM 6:15～ はぎ苑  夜の例会 観桜会  

(長井中央 RC主催) 

 第 3週  4月 20日(火) PM 0:15～  タス例会場  会員卓話 予定 

 第 4週  4月 27日(火)  休会 祝日の週につき休会(4月 29日 昭和の日) 

 

 

 

 

 

 

 

 ガバナー補佐報告  横澤寿彦ガバナー補佐 

 

  

 

 

 白鷹・長井中央 RC の 3 月のメークの

報告としてお話を頂きました。 

コロナ感染対策、開会、例会の取組や会

員増強、フォーラム、活動などについて

各クラブの状況などを報告してください

ました。 

各クラブの良いところを当クラブでも

取り入れてみてはどうか、検討してみて

いいのかなと思いました。 

 

 

 

⑹ ニコニコ BOX (小笠原信吾幹事) 

 

伊藤 克也 会長 ゲストを歓迎して 

 

小笠原信吾 幹事 ゲストを歓迎いたします。 

         気仙沼のおいしいお酒を教えて下さい。 

村田  剛 会員 広貴君を歓迎して 

 

⑺ ゲスト卓話  

ヤマシチ商店  鈴木 広貴 様 

              本日の内容   『大手企業の出来ないすき間を突く弱者の戦略』 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ヤマシチ商店の鈴木広貴氏をお迎えして『大手企業の出

来ないすき間を突く弱者の戦略』のテーマでのゲスト卓話

でした。江戸時代に創業し様々な歴史のある商店で貴重な

資料を拝見しながらお話しをお聞きいたしました。 

 時代の変化に対応しながら地元を大切に営業活動を行っ

ていることは改めて感心させられることが多く、大変勉強

になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 会長謝辞 

 

 

 

 本日はお忙しいと

ころお越し頂き、ま

た、貴重なお話しを

いただき誠にありが

とうございました。 

 

 

出席状況報告   

 

    会員数   25名 

 

    出席者数  19名 

 

    出席率   76% 

 

 

 

 

 

⑻ 閉会           


